

中央区特色ある区づくり予算「しもまち地域活性化事業」

はじめて、しもまち。 パネル展開催



イラスト：タカハシスグル

さまざまなクリエイターと関わり、しもまちの魅力を発信する「はじめて、しもまち。」プロジェクト。このプロジェクトで制作したしもまちが舞台の映像作品や、プロジェクトに関わるクリエイターを紹介する展示を行います。

なお、今回はしもまち地域にある赤沢保育園の児童と一緒に塗り絵を制作した作品や、しもまちの雰囲気を感じる作品を一挙に展示。この機会にぜひ、お気軽にご覧ください！

開催日：2023年3月1日（水）～3月15日（水）

会場：NEXT21 1階 アトリウム

3月1日はオープニングイベントも開催♪

今回、赤沢保育園の児童がぬったイラストの絵を制作した、イラストレーターのタカハシスグルさんがLIVEペインティングを開催します！

※ 時間：午後1時～

保育園での
塗り絵の様子



はじめて、しもまち。とは？



江戸時代、北前船の伝来で栄えた「しもまち」。

湊町文化が今も息づく、魅力あるエリアを多くの人に知ってもらおうと、

始動した「はじめて、しもまち。プロジェクト」。

しもまちを舞台に、アーティストやクリエイターたちが活動している様子を SNS や動画サイトで発信中！

詳しくは、[はじめて、しもまち。](#)で検索！

しもまちエリア（柳都中学校区）



ミュージックビデオ：「君が暮らした街」



ウォールアート（場所：新潟醤油）



ウォールアート（場所：高橋石油）

ミュージックビデオ「君が暮らした街」は、
【YouTube】二次元コードからご覧いただけます👉

